

Geldspende für Mädchen

25 Jahre Dorfverein Müncherlbach – Hilfe für kranke 14-Jährige

MÜNCHERLBACH (akd) – Eine schwerkranke 14-Jährige aus Weiß-
enbronn hat vom Dorfverein Mün-
cherlbach eine Spende in Höhe von
1000 Euro erhalten. Das Geld sam-
melte der Verein anlässlich seines 25-
jährigen Bestehens.

Eigentlich wollten die Verantwort-
lichen dieses Jubiläum ausgiebig fei-
ern. Laut einer Pressemitteilung wä-
re das ganze Dorf in der Gaststätte
Dorn in Bruckberg zusammenge-
kommen. Aufgrund der Corona-Pan-
demie wurde daraus nichts. Deshalb

hat sich der Verein nach Alternati-
ven umgesehen, um diesen Tag den-
noch gebührend zu feiern. Anstatt
Gründungsmitgliedern Geschenke
zu überreichen, entschied sich der
Vorstand dazu, Spenden für hilfsbe-
dürftige Menschen aus der Region zu
sammeln.

Vorsitzende Andrea Schmidt und
Stellvertreterin Christina Moser vom
Heimatverein übergaben das Geld an
Michael Gebhard, Vorsitzender der
Bürgerstiftung Heilsbronn. So darf
sich eine 14-Jährige aus Weißen-
bronn über den Geldsegen freuen.

FLZ, 10.03.2021